
【7】 市議会だより

 
◆ご意見・ご要望をお寄せください。 
庁内LANの稼働により、皆様の市議会に対するご意見・ご
質問・ご要望等を議会事務局宛てのメールでお受けするこ
とができました。メールアドレスは下記のとおりです。 
gikai-jimu@ht.city.obama.fukui.jp

◆ホームページで会議録を掲載。 
小浜市のホームページで、平成13年9月定
例会からの会議録をご覧になれます。 
URLは  http://www.city.obama.fukui.jp 

メニューの　議会・会議録　ボタンから。 

開
か
れ
た
議
会
へ 

　
本
市
議
会
で
は
、
近
隣
の
町
村
と
の
共
通
課
題
な
ど
に
つ
い
て
協

議
す
る
た
め
、
近
隣
町
村
（
三
方
、
上
中
、
名
田
庄
、
大
飯
、
今

津
・
朽
木
）
と
の
総
合
振
興
協
議
会
を
開
催
し
て
お
り
ま
す
。 

　
今
回
、
先
に
開
催
さ
れ
ま
し
た
三
方
町
と
の
小
浜
・
三
方
総
合
振

興
協
議
会
お
よ
び
大
飯
町
と
の
小
浜
・
大
飯
総
合
振
興
協
議
会
の
結

果
概
要
に
つ
い
て
お
知
ら
せ
い
た
し
ま
す
。 

総
合
振
興
協
議
会
の
開
催
結
果 

小
浜
・
三
方
総
合
振
興
協
議
会 

　
本
協
議
会
で
は
、
趣
向
を
凝
ら
し
、

現
在
国
内
で
も
注
目
を
集
め
る
『
食

の
ま
ち
づ
く
り
』
を
テ
ー
マ
に
、
ま

ず
は
じ
め
に
食
文
化
館
館
内
を
見
学

し
、
そ
の
後
、
本
市
ま
ち
づ
く
り
部

総
括
審
議
監
高
島
氏
を
迎
え
講
演
を

行
い
、
本
市
の
ま
ち
づ
く
り
に
つ
い

て
、
五
感
を
通
じ
体
験
し
ま
し
た
。 

　
特
に
参
加
さ
れ
た
三
方
町
の
議
員

か
ら
は
本
市
の
先
進
的
な
取
り
組
み

に
大
き
な
興
味
を
示
す
な
ど
、
大
変

有
意
義
な
協
議
会
と
な
り
ま
し
た
。 

○
と
　
き
　
　
平
成
十
六
年
八
月
十
一
日
　
午
後
二
時
三
〇
分
〜 

○
と
こ
ろ
　
　
若
狭
お
ば
ま
食
文
化
館 

小
浜
・
大
飯
総
合
振
興
協
議
会 

　
本
協
議
会
で
は
、
福
井
県
嶺
南
振
興
局
　
川
波
局
長
な
ら
び
に

小
浜
土
木
事
務
所
　
三
田
村
所
長
を
来
賓
に
お
迎
え
し
、
現
在
両

市
町
に
お
い
て
懸
案
と
な
っ
て
お
り
ま
す
『
若
狭
西
街
道
整
備
事

業
の
現
状
に
つ
い
て
』
『
舞
鶴
若
狭
自
動
車
道
の
整
備
状
況
に
つ

い
て
』
『
獣
害
対
策
に
つ
い
て
』
の
三
つ
の
テ
ー
マ
に
つ
い
て
説

明
を
受
け
、
出
席
し
た
双
方
の
議
員
か
ら
は
様
々
な
意
見
や
要
望

が
発
言
さ
れ
る
な
ど
、
今
後
の
地
域
の
発
展
に
向
け
た
意
義
深
い

協
議
会
と
な
り
ま
し
た
。 

○
と
　
き
　
　
平
成
十
六
年
八
月
十
九
日
　
午
後
二
時
三
〇
分
〜 

○
と
こ
ろ
　
　
小
浜
市
役
所
五
階
　
全
員
協
議
会
室 

市町村合併への取り組み経過について（上） 
　本市議会では、合併特別委員会を設置し、様々な会議や懇談の場を持って市町村合併に向け取り組み
を行ってきております。 
　その取り組みの経過について、今号、次号にわたって掲載いたします。（平成16年以降は次号に掲載） 
15. 5.28　小浜市、名田庄村議長懇談 
15. 6.  4　小浜市、上中町、名田庄村議長懇談 
15. 6.  9　小浜市、大飯町議長懇談 
　　　　 小浜市、三方町議長懇談 
15. 6.13　小浜市、高浜町議長懇談 
15. 6.24　市町村合併特別委員会設置 
　　　　（6月定例会最終日） 
15. 6.26　小浜市、上中町、名田庄村議長懇談 
15. 7.  3　小浜市、大飯町議長懇談 
15. 7.  9　●第1回特別委員会 
　　　　 ①14年12月議会決議を基本とする。 
　　　　 ②上中、名田庄の議会議員と当委員会 
　　　　　 との話し合いの場を7月中にもつ。 
　　　　 ③9月議会には結論を出す方向で進め 
　　　　　る。 
15. 7.  9　小浜市、高浜町議長懇談 
15. 7.11　意見交換会開催の打診文書の発送 
　　　　　・上中町、名田庄村両議会議長あて 
　　　　　　に７月中の意見交換会開催の意向 
　　　　　　文書を発送。 
　　　　　（この件に関しいずれも応答なし） 
15. 7.22　上中町面談 
　　　　　(上中町議会議長と委員長面談) 
　　　　　・上中町議会の意向を聴取 

15. 8.  9　小浜・名田庄総合振興協議会総会 
15. 8.12　三方町面談 
　　　　　（三方町議会議長、三方町長と委員 
　　　　　　長、副委員長が面談） 
　　　　　・三方町議会の意向、町長の意向な 
　　　　　　どをそれぞれで聴取。 
15. 8.18　小浜・上中総合振興協議会総会 
　　　　　・協議会の中で合併について協議 
15. 8.20　●第2回特別委員会 
　　　　　・市長(理事者)の意見を聞き、認識 
　　　　　　レベルの確認 
15. 8.23　●第3回特別委員会 
　　　　　・4首長（小浜、上中、名田庄、三 
　　　　　　方）協議の概要を市長から聞き、 
　　　　　　今後の方向を検討） 
15. 8.25　小浜・大飯総合振興協議会総会 
15. 9.17　議長・委員長－三方町長・議長懇談 
　　　　 議長・委員長－上中町議長懇談 
15.10.  1   議長・委員長－名田庄村議長懇談 
15.11.11   ●第4回特別委員会 
　　　　　・県合併推進室長を講師に研修、意 
　　　　　　見交換会（市長、関係委員、企画 
　　　　　　経営部職員等） 
15.11.25   ●第5回特別委員会 

　　　　　・23日の４首長会談の結果を受け 
　　　　　　て、市長と懇談 
　　　　 ①小浜市、遠敷郡の合併を堅持 
　　　　 ②上中・三方の動きを注視 
　　　　 ③上中、名田庄との強い連携を保持 
15.11.27   ●第6回特別委員会 
　　　　　・三方、上中町長から市長への申し 
　　　　　　入れを受けて 
　　　　　（両町ともに合併での協議を了承） 
　　　　　・小浜市としては、今後は名田庄と 
　　　　　　の協議を 
15.12. 2   名田庄議会　議長、副議長と面談 
　　　　　（市から正副委員長、正副議長が出 
　　　　　　向く） 
15.12.18   ●第７回特別委員会 
　　　　　・手詰まりな状況の打破に向けて委 
　　　　　　員の意見交換 



編
　
集
　
後
　
記

◎
皆
様
ご
承
知
の
と
お
り
、
七
月
に
発
生

し
た
新
潟
、
福
井
の
豪
雨
災
害
で
は
、
観

測
史
上
に
残
る
雨
量
を
記
録
し
、
河
川
の

決
壊
に
よ
り
多
数
の
世
帯
へ
の
浸
水
に
至

る
大
惨
事
と
な
り
ま
し
た
。
本
市
に
お
い

て
も
過
去
に
水
害
が
発
生
し
て
お
り
、
当

時
の
惨
状
は
記
憶
に
新
し
い
も
の
が
ご
ざ

い
ま
す
。
被
災
さ
れ
た
多
く
の
方
々
の
一

日
も
早
い
復
旧
を
心
か
ら
お
祈
り
申
し
上

げ
ま
す
。

◎
今
号
を
も
っ
て
め
で
た
く
創
刊
百
号
を

迎
え
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
Ｂ
４
サ
イ

ズ
一
枚
か
ら
始
ま
っ
た
議
会
だ
よ
り
で
す

が
、
長
い
歴
史
が
感
じ
ら
れ
ま
す
。
掲
載

内
容
も
負
け
な
い
よ
う
今
後
も
見
や
す
い

議
会
だ
よ
り
を
目
指
し
ま
す
。

〈
広
報
委
員
会
〉

委
員
長
　
　
深
谷
　
嘉
勝

副
委
員
長
　
　
垣
本
　
正
直

委
　
　
員
　
　
下
中
　
雅
之

〃

富
永
　
芳
夫

〃

小
堂
　
清
之

【8】市議会だより

ご意見メールは…gikai-jimu@ht.city.obama.fukui.jp

おばま市議会だよりが100号を迎えました

昭和47年から発行されました『おばま市議会だより』が今号を持ちまして記念すべき100号を迎える
ことができました。
発行当初は、B4版表裏の2ページで年1回発行されていましたが、長い年月を経て現在ではA4版冊子

8ページで定例会ごとの年4回発行となり、印刷色も黒一色から黒と青の2色刷りへと変わっております。
発行当初から現在までの『おばま市議会だより』を掲載いたしましたので、掲載スタイルの移り変

わりをご覧ください。

昭和47年7月24日発行
B4表裏　2ページ
記念すべき第1号の市議会だより

昭和59年3月8日発行
B4表裏　2ページ
B4サイズ後期のものです

平成9年2月10日発行
A4見開き　6ページ
少しずつ現在のスタイルになってます

平成14年4月25日発行
A4見開き　8ページ
2色刷りで生まれ変わりました

これからもイラストや写真などをうま
く取り入れ、見やすく分かりやすい市
議会だよりの発行を目指します

平成4年2月25日発行
A4見開き　6ページ
ページが増え、レイアウトに余裕
が生まれました

８
月
９
日
午
後
に
発
生
し

た
美
浜
発
電
所
３
号
機
２
次

系
配
管
破
損
事
故
に
お
い
て

は
、
４
名
も
の
尊
い
命
が
失

わ
れ
ま
し
た
。
市
議
会
で
は

こ
の
事
態
を
重
大
と
受
け
止

め
、
８
月
17
日
に
全
員
協
議

会
を
開
催
し
、
関
西
電
力
か

ら
説
明
を
受
け
、
同
社
に
対

し
て
厳
重
に
抗
議
を
行
う
と

と
も
に
、
今
後
の
原
子
力
発

電
所
等
に
対
す
る
安
全
管
理

の
徹
底
お
よ
び
体
質
の
改
善

な
ど
に
つ
い
て
強
く
要
望
い

た
し
ま
し
た
。

関
西
電
力
㈱
に
対
し

厳
重
に
抗
議


